



夢に向かって



学校教育目標 【郷土に誇りを持ち、未来を拓く心豊かな子どもの育成】

～認め合い・学び合い・励まし合うことができる子どもいっぱい为学校をめざして～

合志市立合志南小学校
学校だより 第6号
令和5年 7月19日
文責 校長 土井昭子



前期 前半終了 お世話になりました

早いもので、7月20日で前期前半が終了します。子どもたちの成長を感じる日々でした。

1年生は校内での行動範囲が広がり、あいさつや返事も元気にできるようになりました。45分間の授業もずいぶん慣れてきました。登校の様子を見てみると、たくましさを感じます。

2年生は校区探検に出かけたり、ミニトマトの生長を喜んだり活動している場面がたくさんありました。運動会でのかわいいダンスと笑顔が、忘れられません。

3年生は理科や社会が新しく始まりました。交通広場で、リコーダーを一生懸命練習している姿も見かけました。元気いっぱい、明るい3年生です。

4年生は教室が3階で、中学年のリーダーという感じです。授業中は、大変落ち着いた様子で、勉強もがんばっています。心身共に成長を感じます。

5年生は友だち同士で助け合い、励まし合うやさしい学年です。教室は温かい雰囲気、安心して過ごしている様子が伝わってきます。6年生と一緒に、学校を支えています。

6年生は運動会の準備やプール掃除など、みんなのためにたくさん働いてくれました。委員会やクラブ活動でも活躍してくれています。エネルギーをたくさん持っている6年生です。

本当によくがんばった子どもたちです。また、先生たちも困ったことや悩みなど相談しながら、子どもたちの成長を支えてきました。いよいよ、待ちに待った夏休みが始まります。8月27日までの37日間です。まずは、ゆっくり休んで疲れを癒やしてください。そして、暑い夏も楽しんでほしいです。

願いは一つ！命を大切に、元気に過ごしてほしいという事です。朝起きや朝ご飯、勉強、遊びなど、自分で決める“夏休み”です。8月28日に会うのを楽しみにしています。

自分で決める

夏休み



保護者の皆様へ 学校行事をはじめ、日頃の準備や朝の送り出しなど、ご協力いただきありがとうございました。学期の途中に夏休みがあり、有意義に休みを過ごすことが、前期後半をスムーズにスタートできることにつながります。どうか、子どもたちが自分で決め、実行する夏になるよう声かけをお願いします。

【前期後半の主な行事】

8月28日(月)	前期後半スタート	10月6日(金)	前期終業式
9月2日(土)	土曜授業 引き渡し訓練	～11日(水)	秋休み
22日(金)	3年生見学旅行	10月12日(木)	後期始業式

